

Un problème d'affichage? [Cliquez ici](#) - Is this email not displaying correctly? [View it in your browser](#)



[English version click here](#)

Grand Prix de France, Mondial enduro 2013

Podium et Top 5 final : objectifs 2013 atteints !

Un nouveau podium en E1 et une place dans le Top 5 pour conclure la saison 2013 de l'EWC, Jérémy Joly peut être satisfait de cette finale à Saint-Flour, disputée dans des conditions difficiles. Il revient sur ce Grand Prix et dresse le bilan de sa deuxième saison en senior.

Nouveau podium chez les seniors E1, en France de surcroît... tu ne pouvais espérer meilleure clôture de saison ?

Jérémy Joly : *Oui, je suis très heureux de finir la saison avec un podium en France. Un GP à domicile c'est toujours particulier, et celui de Saint-Flour n'a pas échappé à la règle. Le déluge qui s'est abattu samedi après midi a corsé les choses. Comme tout le monde j'ai commis quelques erreurs, mais j'ai su tirer mon épingle du jeu pour aller chercher le podium et signer une 4e place au scratch, dans des conditions difficiles. Le lendemain, c'était une course un peu à part avec seulement la Cross test pour nous départager. J'avais fait la veille mes meilleurs temps dans l'Enduro test, je n'étais donc pas à mon avantage : ma 6e place à seulement 10 secondes du 1er est satisfaisante. Enfin, il faut bien le dire, rouler devant le public français c'est énorme !*



Jérémy Joly (à droite) sur le podium du GP de France. Photo © Dario Agrati

Un premier podium senior en Grèce, un second en France, une place dans le top 5 d'une catégorie très relevée, les objectifs 2013 sont atteints ?

JJ : *Mon objectif de début de saison était d'atteindre le Top 5 et de signer quelques podiums : donc oui, on peut dire mission accomplie ! Après la Grèce, je souhaitais défendre ma 6e place en E1, et j'ai finalement pu gagner un rang, alors la satisfaction est totale. Surtout quand je vois le pedigree et les moyens des pilotes qui sont devant moi. J'en profite pour remercier mes partenaires, mon équipe, en particulier Yann Lozano, mais aussi le Team Johansson et mon entourage.*

Le Mondial Enduro 2013 est terminé, mais il reste une échéance internationale importante...

JJ : *Oui, j'ai été sélectionné dans l'Equipe de France pour les ISDE, en Sardaigne fin septembre. Faire partie de la "Dream Team" est un honneur et je vais tout mettre en œuvre pour contribuer à la réussite de l'équipe. Mais avant ça, je file à Langogne en Lozère pour la 4e manche du Championnat de France !*



Jérémy Joly. Photo Dario Agrati

Résultats :

GP de France

Samedi : 1. Meo, 2. Remes, 3. Jérémy Joly

Dimanche : 1. Tarrowx, 2. Remes, 3. Bourgeois, 4. Meo, 5. Boissière, 6. Jérémy Joly

Classement final E1 : 1. Meo 264 pts, 2. Salminen, 190 pts, 3. Seistola 185 pts, 4. Remes, 177 pts, 5. Jérémy Joly 136 pts.



[Retrouvez Jérémy Joly sur sa page Facebook.](#)



Newsletter Jeremy Joly - GP of France in Saint-Flour - EWC finale 2013

Podium and top 5 final: Objectives 2013 achieved!

Still a new podium in E1 and a place in the Top 5 to conclude the 2013 season of the EWC, Jeremy is satisfied of this final in St. FLOUR, which took place under hard conditions. JJ tells us about this GP and makes his assessment for his 2nd season in Senior.

New podium in E1 senior, in France... You couldn't expect a better end season?

JJ: *Yes i'm really happy to finish the season with a podium in France. One GP in France is always*

particular, and That was the case in St. FLOUR. The downpour on saturday afternoon made the race very complicated. Such as everybody i committed some mistakes but i managed them to keep going on the podium and take a 4th scratch place, with hard conditions.

On sunday, it was a race really different where we rode only on the cross test. I did all my best Times in the enduro test the day Before, so it was not at my advantage : my 6th place at only 10 seconds to the first one is satisfactory. Finally, i have to say that riding in front of the French public is awesome!

One senior podium in Greece, another in France, a place in the top 5 where the category is really banked, objectives 2013 are achieved?

JJ: My objective at the beginning of the season was to get the top 5 and be present on the podium the most often: So yes, we can say that the mission is accomplished! After the Greece GP, i wished to defend my 6th place in E1, and i finally Win one rank, my satisfaction is completed. I want to thank my sponsorships, my team, particularly Yann Lozano, and also the Johansson Team and my entourage.

The EWC 2013 is now over, but you have still one international date importante...

JJ: Yes, i'm selected with the French team for the ISDE, in sardaigna at the end of September. Being in the "Dream Team" is an honour and i'm going to do my best to contribute to the sucess of the team. Nevertheless, Before this, i'm going to Langogne for the 4th race of the French Championship.

Results:

Greece GP

Saturday: 1. Meo, 2. Remes, 3. **Jérémy Joly**

Sunday: 1. Tarroux, 2. Remes, 3. Bourgeois, 4. Meo, 5. Boissière, 6. **Jérémy Joly**

Enduro world championship E1: 1. Meo 264 pts, 2. Salminen, 190 pts, 3. Seistola 185 pts, 4. Remes, 177 pts, 5. Jérémy Joly 136 pts.



Find again, Jérémy Joly on [his official Facebook page](#).

